

# PlantaDoce.

ADN

## El gigante de las ambulancias HTG ordena su dirección con tres nuevos fichajes

Gonzaga Higuero, consejero delegado del grupo, refuerza el equipo con las incorporaciones de Fernando Gatell, Sergio Puertas y Javier Escribano.

PlantaDoce  
15 jun 2020 - 12:40



Health Transportation Group (HTG) ordena su dirección. El principal operador de transporte sanitario en España, creado tras la fusión en 2017 de Ambuibérica y Emeru, ha fichado a tres nuevos directivos, según ha anunciado el grupo a través de un comunicado.

**Fernando Gatell se une a la compañía como director regional** en Galicia, Madrid, Castilla-La Mancha y Andalucía, reportando directamente a Gonzaga Higuero, consejero delegado de HTG. Gatell es Ingeniero Industrial por la Universidad Politécnica de Castilla-La Mancha y Programa de Desarrollo de Directivos por el Iese. Aporta experiencia en la gestión de negocios de servicios y en relaciones con la Administración, destacando especialmente sus 22 años como alto directivo en

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/el-gigante-de-las-ambulancias-htg-ordena-su-direccion-con-tres-nuevos-fichajes>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Ferrovial, tanto en España como en el extranjero, y su etapa como director general de Vector, filial VTC de Cabify España.

**HTG también ha nombrado a Sergio Puertas nuevo responsable de selección y desarrollo**

. El directivo posee un grado en Relaciones Laborales por la Universitat de Barcelona (UB) y un máster en Formación y Gestión de Equipos de Alto Rendimiento, además de una dilatada experiencia en la gestión del talento en el sector de servicios.

**En el apartado de formación, las novedades llegan a cargo de Laura Lera, desde ahora directora de esta área** en Grupo HTG, quien afronta el reto de transformación y modernización de la formación de los empleados; y de Javier Escribano, quien se pondrá al frente del Centro de Formación Virgen de San Lorenzo (Valladolid) para aportar su experiencia profesional en ecommerce y transformación digital.